

JUSTISIA

Peringatan Hari Pramuka ke-62 di Kecamatan Tukdana: Semangat Pramuka Terus Berkibar di Desa Karangkerta

Indramayu - INDRAMAYU.WARTAJUSTISIA.COM

Aug 14, 2023 - 18:54



Peringatan Hari Pramuka ke-62 di Kecamatan Tukdana: Semangat Pramuka Terus Berkibar di Desa Karangkerta

Indramayu, - Dalam rangka memperingati Hari Pramuka ke-62 Tahun 2023, upacara berlangsung dengan penuh semangat di Lapangan Sepak Bola Blok

Dongol, Desa Karangkerta, Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu. Senin (14/8/2023)

Kegiatan ini merupakan ajang untuk menghormati nilai-nilai dan semangat Pramuka yang terus berkibar di kalangan generasi muda.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Camat Tukdana, Asep Afandy, S.Sos, M.Si, yang juga turut meramaikan upacara peringatan. Kapolsek Tukdana diwakili oleh Bhabinkamtibmas Desa Karangkerta, Bripta Taskani, Danramil 1606/Tukdana juga turut memberikan perwakilan dalam acara ini, yang diwakili oleh Bhabinsa Desa Karangkerta, Serka Parikin. Selain itu, Ketua Kwarran Pramuka Tukdana, Solikun, S.Pd.I, juga turut hadir untuk memberikan semangat kepada para peserta upacara.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menyampaikan lebih dari 500 orang turut serta dalam peringatan ini, terdiri dari para kepala sekolah dari berbagai tingkatan, mulai dari SD, SMP, hingga SMA.

Para peserta upacara juga mencakup perwakilan dari tingkat SD, SMP, dan SMA di seluruh Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu.

Kapolsek menyebut, kegiatan peringatan Hari Pramuka ini bukan hanya sebagai perayaan semata, tetapi juga merupakan bentuk komitmen untuk terus menjaga semangat Pramuka yang mendorong perkembangan karakter dan kepemimpinan generasi muda.

Keberagaman peserta dari berbagai tingkatan sekolah juga menunjukkan rasa persatuan dalam membangun nilai-nilai positif di masyarakat.

“Dengan semangat yang menggelora, peringatan Hari Pramuka di Kecamatan Tukdana ini menjadi momen yang memotivasi dan menginspirasi para peserta untuk terus berkontribusi dalam menjaga semangat kebersamaan, kreativitas, dan kepemimpinan di tengah tantangan zaman yang terus berkembang,” ujar AKP Iwa Mashadi.